

Asunto: Finalizado curso “Técnica Perfeccionamiento Conducción”

Expediente y Registro

Expediente: 2016_SV_083

Fecha informe: 14 / 03 / 2016

Este sábado día 12 de marzo, en el centro de alto rendimiento de la Escuela Técnica de Conducción (E.T.C.) enmarcada dentro de la ONG Unión Internacional para la Defensa de los Motociclistas, se ha realizado el curso T.P.C. (Técnica de perfeccionamiento de la conducción de motocicletas)

Referencias visuales, distribución de la atención, posición preventiva, recuperación de la motocicleta, técnicas de frenado sobre superficies de baja fricción, han sido algunos de los contenidos de trabajo.

Aunque el curso estaba programado para 8 horas se ha finalizado con 10 horas gracias a un ambiente pleno de sintonía y dedicación, de grupo y compañerismo.

Los compañeros alumnos han calificado el curso muy positivamente lo que enorgullece y anima a todo el equipo docente. Por otro lado, desde el equipo de formación debemos agradecer la asistencia a los alumnos que han confiado en nuestros métodos intensivos de formación y conocimiento y su esfuerzo.

El programa formativo ha demostrado una vez más su eficacia y funcionalidad. Todos los beneficios de la ETC se destinan a la seguridad vial de los motociclistas.

Nuestra orientación

- Salvar vidas es una obligación en nuestra ONG de motoristas.
- Dedicarnos a ello nuestro único interés.
- Contra el olvido... contra la impunidad, contra la injusticia, contra la mentira...

Dpto. Seguridad Vial

